



## RAPPORT D'ACTIVITE DE L'ANNEE 2023

### ▪ La vie du club, avec effet post Covid décalé d'une année suivi d'une belle renaissance ...



Cette année 2023 aura été marquée ostensiblement par l'effet désastreux qu'a produit le sieur Covid sur le Club : il faut remonter aux débuts du Club post Jean-Claude Beaudufe (1997/1998) pour retrouver un effectif de pratiquants aussi peu nombreux : 13 inscrits sur les deux premiers trimestres 2023.



Toutefois, cet étiage dans le nombre a paradoxalement densifié la présence de celles et ceux qui sont les pierres angulaires du Club et qui furent présents plus qu'à l'ordinaire tout au long de cette année. Depuis la rentrée de septembre 2023, les mardis plus d'une dizaine de présents, les vendredis entre 8 et 10 et les samedis plus que certains vendredis. Cette participation des Aïkidokas du Club se retrouve lors de chaque stage du CID Limousin, même lors des deux premiers trimestres de 2023 où nous n'étions pas nombreux



licenciés ; notre Club reste le plus assidu, quelle que soit la nature du stage.

Bien entendu, nous avons continué et persévéré à pratiquer tous l'été 2023 en extérieur la plupart du temps hormis une quinzaine de jours à cheval sur juillet/août et nous sommes inscrits dans l'action municipale « *Un Été à Isle* » ce qui nous permet de rencontrer quelques personnes attirées par notre pratique sur le pré.

Cette diminution dans l'effectif eut, nous l'avions déjà souligné plusieurs

conséquences. La première positive fut d'augmenter mathématiquement le nombre de femmes présentes sur les tatamis 😊😊. La deuxième plus négative concernait l'équilibre budgétaire plus juste à positiver sur l'année civile.

La rentrée de septembre fut, elle, entièrement positive car nous enregistrons alors une augmentation de 12 pratiquant(e)s supplémentaires très présent(e)s lors des cours et des stages. Dont 7 femmes motivées et parmi elles deux jeunes de moins de 18 ans 😊😊😊.



Il est absolument indispensable de souligner combien les pratiquant(e)s du Club d'Isle ont représenté quasi 1/3 des pratiquant(e)s lors de **tous** les stages organisés par notre CID Limousin, ce qui est vraiment rare.

A la rubrique des formations continues indispensables à la transmission, Gérard Growas, l'enseignant principal du club a participé à tous les stages du CIDL, en assurant l'animation du premier stage de la saison 2023/2024 à Isle en remplacement au pied levé de Bertrand Bidault. Il a aussi participé à nombre de stages de la Commission Technique en Midi-Pyrénées et a pleinement vécu le stage National Enseignants Senior à Fonsorbes (31) avec Jean-Luc Delaby (7<sup>ème</sup> Dan). Il a également participé aux stages d'été à Bédarieux (34) avec Henri Avril, CEN 7<sup>ème</sup> Dan et Antoine Soares, CEN 6<sup>ème</sup> Dan puis à Saugue (43) avec Luc Bouchareu, Robert Dalessandro, CEN et 7<sup>ème</sup> Dan.



### ▪ Tendances pour 2024...



Nous allons asséoir notre pratique en Club le plus possible en essayant de donner à chacun des cours (3 par semaine de plus de 2h en moyenne) une dimension de pleine de satisfaction et d'envie à revenir. Ce qui n'est pas simple. Tout en insistant sur l'utilité et les bénéfices que procurent les stages pour la pratique de chacun.



Le Club maintien ses efforts d'aide à la pratique en prenant en charge les entrées de tous les stages pour les Aïkidokad'Isle. Comme il le fit depuis sa création en

1983.

Et puis avec un calendrier propice à la diversité des stages de formation pour les Enseignants, des aides en terme de frais de déplacements seront allouées dans la mesure du possible sur les CID et Ligues limitrophes.



Nous allons continuer de préparer sérieusement Jean-Paul Gasquet au SanDan, et puis aussi préparer doucement et éventuellement un ou deux candidats, candidates au NiDan et au ShoDan. Nous verrons selon les possibilités de chacun, n'en faisons pas un objectif trop essentiel. Nous attacher aussi à la progression de celles et ceux qui ont commencé l'Aïkido il y a moins longtemps, bien sûr.



Quant aux conditions de la pratique et de la reprise lors de la saison prochaine, nous avons fait cette année avec les recommandations municipales en matière d'économie des énergies. Et puis, comme nous le disions l'an passé, continuons donc à regarder les étoiles, parce que même si l'on n'y décèle rien de précis, c'est toujours un merveilleux spectacle ☺ ☺ ☺.



Bref, nous ferons pour le mieux en nous adaptant aux réalités et en préservant notre constance à rendre notre pratique la plus proche de celle que nous ont léguée O Senseï Ueshiba et Senseï Tamura, que ce soit lors des cours ou lors des stages et même hors des tatamis



Nous saurons également nous investir pleinement lors des manifestations associatives ou sportives organisées par la JA Isle ou la ville d'Isle, comme nous le

fîmes lors de « Un Eté à Isle » et lors de la « Fête Nationale du Sport » le 1<sup>er</sup> Septembre 2023.



Ce rapport a été approuvé lors de l'Assemblée Générale du 9 janvier 2024.

Enseignant au Club et trésorier,

Gérard GROWAS





